
公益社団法人

北上青年会議所
Junior Chamber International

制作：公益社団法人北上青年会議所 総務広報委員会

安徳専務理事からの年間事業報告

岩手ブロックのアカデミーで塾長を務
めた武田副理事長からの活動報告

司会を務めた高橋一樹君

事業報告をする会員拡大
委員会のメンバー

集合写真

最優秀委員会賞を受賞した
地域活性化委員会のメンバー

遠藤健理事長より

１１月例会「信路ダヨ！全員集
合！！」を開催し、北上青年会議所が
今年度一年間で行ってきた活動の報
告会を行いました。各委員長からと東
北地区協議会、岩手ブロック協議会
への出向者から活動の成果や次年度
への提言があり、２０２３年度の活動
がより良いものとなるようメンバーから
も意見質問が飛び交いました。また、
一年間頑張ったメンバーを表彰する
LOM褒賞表彰式も開催され、最優秀
委員会賞や最優秀会員賞などがメン
バーに贈られました。

11月例会として「信路ダヨ！全員
集合！！」を開催致しました。今
年一年間行ってきた運動に対す
る方向性の確認を全メンバーで
共有し、委員会ごとの取り組みや
課題点、今後に生かしていきたい
内容などの報告と、出向先で学
んだことの説明を行いました。同
日に開催されたＬＯＭ褒賞では、
今年最も活躍したメンバーや委
員会に対しての労をねぎらい、今
後の活動意欲向上に繋げました。

〜信路〜
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石川太一委員長より
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